## Mon coup de cœur de mai 2023

Vous connaissez tous mon goût pour les pièces de style « fantastique ».

Celle que je vous présente aujourd'hui est dans mon armée grise depuis un moment déjà, mais au détour d'un prochain et heureux évènement, elle m'est revenue.



J'ai découvert le sculpteur Karol Rudykart sur le net et il m'a déjà séduit par d'autres de ses réalisations. Actuellement, il fait surtout des figurines extravagantes et gigantesques que ma vitrine ne peut accueillir. Ses pièces sont à tirage limité et numéroté.



Je vous présente « Gaia », la terre-mère.

Est-ce un coup de cœur... ou une folie ? Une chose est certaine les jointures des différents éléments à assembler sont parfaites. J'ai hâte de m'y mettre!

Je n'hésiterai pas de vous faire part de l'avancement du travail.

Giuseppe.